Boletin SEMANAL

RESUMEN INFORMATIVO

DE ACTIVIDADES REALIZADAS POR LAS DISTINTAS DEPENDENCIAS DE LA INSTITUCIÓN

Lic. Bernardo Zarate GOBERNADOR









El Pabellón Oncológico "Iván René" cumplió un año desde su inauguración



El Gobernador Sr. Bernardo Zárate emitió un emotivo mensaje recordando que se cumplió un año de la inauguración del Pabellón Oncológico "Iván René", un espacio que nació del compromiso y el amor hacia quienes luchan día a día con valentía.

Este lugar representa esperanza, acompañamiento y una oportunidad de vida para cientos de pacientes del Chaco y de todo el país.

Seguimos trabajando con el corazón, por una salud más humana y cercana a nuestra gente.











Sesión Ordinaria del Consejo de Gobernadores

El Ejecutivo Departamental Sr. Bernardo Zárate participó en la fecha de la Sesión Ordinaria del Consejo de Gobernadores del Paraguay, desarrollada en el departamento de Alto Paraná.

Durante el encuentro se abordaron temas de interés común para las distintas gobernaciones del país, con el objetivo de fortalecer la gestión departamental y promover acciones conjuntas en beneficio de la ciudadanía.





Festival Cultural "LAUDO HAYES 2025"

Se viene la 3ra. Edición del Festival Cultural "Laudo Hayes"

Te invitamos a vivir una noche llena de arte, música y tradición en la explanada de la Gobernación.

Habrá presentaciones de elencos folklóricos, artistas locales, un impresionante show de drones y la actuación de grupos de primer nivel.

Vení con tu familia y amigos a disfrutar de este gran encuentro cultural que celebra nuestra identidad y une al departamento en una sola fiesta.







Asueto Departamental por fecha histórica del Laudo Hayes



Cada 12 de noviembre conmemoramos el Día del Laudo Hayes, fecha establecida por la Ley N° 7305, que rinde homenaje al histórico laudo arbitral del presidente estadounidense Rutherford B. Hayes, mediante el cual se reconoció la soberanía del Paraguay sobre el territorio del Chaco.

Asimismo, recordamos que, conforme a la Ordenanza Departamental N° 099/2020, se declara asueto departamental en todos los distritos del Departamento de Presidente Hayes cada 12 de noviembre, en conmemoración a tan importante hecho histórico.

Reunión de Gabinete - Gobernación de Pdte. Hayes



El pasado martes 21 de octubre, llevamos a cabo una importante reunión con Secretarios, Directores y Jefes de las distintas dependencias de la institución, donde se abordaron temas organizativos y de coordinación del cronograma de actividades en el marco de los actos conmemorativos del Laudo Hayes.







Nos sumanos a la "Jornada Integral de Servicios - Octubre Rosa"

Fuimos parte de la Jornada Integral de Servicios en la localidad de Remansito (Villa Hayes), acercando atención médica, trámites y actividades recreativas a las familias de la zona.

Desde nuestra Secretaría de Salud acompañamos con profesionales médicos y la Clínica Móvil, brindando asistencia integral a los vecinos.

Además, se realizaron gestiones de identificaciones, registro civil y se habilitó un espacio lúdico para los más pequeños.



Avances en la aplicación del Sistema MECIP 2015

GOBERNACION DE PRESIDENTE HAYES

AMBRIDIANCION DE JOIS

NIVEL DE MADUREZ DE SISTEMAS DE CONTROL INTERNO PARA UNA GESTIÓN EFICIENTE - OCTUBRE 2025

GOBERNACIONES PUNTAJE NIVEL RATING

GOBERNACION DE PRESIDENTE 1,91 Inicial 5

Fuente: Contraloría General de la República, resultados 2026-datos abiertos.

Intro //datos-endicion.contraloría gov.pydatos-abiertos/limecpifista

Presidente Hayes es muestro.
Trabajemos por su desarvollo!

Avance significativo en el fortalecimiento institucional.

Alcanzamos un puntaje de 1,91 en el Nivel de Madurez de los Sistemas de Control Interno (MECIP), que nos posiciona entre las cinco gobernaciones con mejores resultados a nivel nacional, conforme a los datos publicados por la Contraloría General de la República – Octubre 2025.

Ésta calificación representa un avance significativo en materia de gestión pública, reflejando el compromiso de la administración 2023–2028 con la eficiencia, la transparencia y la mejora continua de los procesos institucionales..







Juegos Nacionales - Team Pdte. Hayes dice presente!



Nuestro departamento dirá presente con la fuerza, el talento y la pasión de 70 atletas que nos representarán en las siguientes modalidades deportivas: Futsal, Handball, Taekwondo, Esgrima, Boxeo, Tenis de Mesa, Ciclismo y Natación.

- Fecha inaugural: 31 de Octubre
- P Estadio SND Arena
- ① 19:00 hs.

A nuestros representantes, les deseamos el mayor de los éxitos, que dejen en alto al departamento con orgullo y corazón.

Seamos Ciudadanos - Comunidad Indígena Espinillo y Makxawaya



Acompañamos las 2 jornadas de la actividad "Seamos Ciudadanos", impulsada por el Ministerio del Interior, dirigida a fortalecer el acceso a derechos y la integración ciudadana.

♥ Comunidad Indígena Espinillo y
 Makxawaya (Monte Alto) – Pozo Colorado.

Desde nuestra Secretaría de Desarrollo Social, a través del Departamento de la Mujer, brindamos nuestro apoyo directo para que los servicios del Estado lleguen a cada familia, especialmente a las comunidades indígenas de nuestra región.







Apertura de caminos en Karandilla Poty (Tte. Irala Fernández)

Continuamos con los trabajos de apertura de caminos en la comunidad indígena Karandilla Poty, distrito de Tte. 1ro. Manuel Irala Fernández, avanzando con el compromiso de conectar a más familias y comunidades del departamento.

Seguimos trabajando por el desarrollo y bienestar de todos los pobladores.





Carga y nivelación en Proyecto Habitacional (Villa Hayes)

El Gobierno Departamental del Sr. Bernardo Zárate, acompaña a los pobladores del barrio San Roque de Villa Hayes, realizando la carga y nivelación de materiales en 21 terrenos donde el MUVH llevará adelante la construcción de viviendas sociales.

Estas labores forman parte de la tercera etapa del proyecto habitacional, y reflejan nuestro compromiso con las familias que sueñan con un hogar propio, brindamos el apoyo necesario para que los terrenos estén en condiciones adecuadas para el inicio de las obras.







Acto por el 81° Aniversario del CIMEFOR

En la fecha, se llevó a cabo el emotivo acto conmemorativo por el 81° aniversario del CIMEFOR, en la explanada de la Gobernación.

Contamos con la distinguida presencia del Ministro de Defensa Nacional, Gral. de Ejército R. Óscar González Cañete; la Lic. Gricelda Quevedo, en representación del Ejecutivo Departamental; autoridades del Comando del Ejército, del Comando de Institutos Militares de Enseñanza del Ejército, la Banda de Músico Militar del DISERBAMIL del Comando Logístico y la Unión de Cimeforistas reservistas.

Durante el acto, se realizó la entrega de placas de reconocimiento, así como el juramento a la Patria, finalizando con un imponente desfile en honor a la fecha. Rendimos homenaje a quienes, con vocación y patriotismo, integran esta gran institución al servicio de la Nación.





